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 Estado do Rio Grande do Sul 

Câmara Municipal de Tupanciretã 

                                                        Ata n°027/2021 

Primeiro Ano da 20ª Legislatura 

Aos dois (02) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um às 10:00 horas, no Plenário João 

Manoel do Nascimento, reuniu-se a Câmara Municipal de Tupanciretã, a qual contou com a participação 

dos seguintes: Presidente: Benezer José Cancian, Secretário: Luiz Valmor da Silva França; Partido da 

Social Democracia Brasileir5-PSDB: Benhur Lucidio Terra dos Santos e Ronaldo Machado Salles. 

Progressistas: Arlete Senger Silveira, Bladimir Pereira dos Santos, Carlos Augusto Oliveira dos Santos; 

Partido dos Trabalhadores- PT: Jocelene Silveira Aquino. Movimento Democrático Brasileiro-MDB 

Carina da Costa Valau. Havendo o número regimental e invocando a proteção de Deus o Presidente 

declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária. Colocada em discussão e após votação a Ata 

026/2021, aprovada por unanimidade. Expediente: Projeto de Lei nº 045/2021, de 15 de julho de 2021 – 

Origem Executivo- Altera o valor da Bolsa Auxílio Moradia e Alimentação do Programa Mais Médicos. 

Projeto de Lei nº 053/2021, de 28 de julho de 2021 – Origem Executivo- Autoriza o Município de 

Tupanciretã a firmar Acordo de Cooperação com a União, por intermédio da Delegacia da Receita Federal 

do Brasil em Santa Maria - RS. Projeto de Lei nº 054/2021, de 28 de julho de 2021 – Origem Executivo- 

Dispõe sobre a autorização de repasses de valores para contratação de serviços de contabilidade e 

aquisição de certificado digital para o Círculo de Pais e Mestres das unidades de ensino da rede pública 

municipal, e dá outras providências. Projeto de Lei nº 055/2021, de 28 de julho de 2021 – Origem 

Executivo- Institui o Programa Municipal de Bem-Estar Animal no Município de Tupanciretã-RS. Projeto 

de Lei nº 057/2021, de 29 de julho de 2021 – Origem Executivo- Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias 

para o exercício financeiro de 2022. Pedido de Providência Nº 090/2021 – “Que o Executivo Municipal 

solicite a Secretaria competente, que seja feito patrolamento na Rua “G”, Quadro do Frigorífico e no final 

da rua em frente à residência nº 210, que seja feito empedramento e nivelamento para que as águas das 

chuvas escorram na vala existente no lado direito.” (Vereadora Arlete Senger Silveira) em 30 de julho de 

2021.  Pequeno Expediente: Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Explicação Pessoal: 

Arlete Senger Silveira: Saudou a todos. Justificou a apresentação do Pedido de Providências nº 90/2021.  

Parabenizou o vereador Luís Valmor pelo seu aniversário. Cumprimentou a Secretária Municipal de Ação 

Social Barbara, pelo sucesso da 11ª Conferencia Municipal de Assistência Social, realizada dia 30 de 

julho. Reportou-se sobre a visita do Deputado Marcelo Brum, onde informou que o Hospital de Caridade 

Brasilina Terra, receberá Emenda Parlamentar no valor de quinhentos mil reais. Informou que hoje será 

aplicada a segunda dose da vacina contra Covid-19, para as pessoa que se vacinaram em 25 de maio, pela 

manhã e à tarde para as pessoas que se vacinaram em 31 de maio.  Comunicou que o Deputado Pedro 

Westphalen deu alta hospitalar, encontra-se em sua residência em repouso. Falou que no dia 28 de agosto 

será realizado o 4º Galeto Beneficente em prol do Hospital de Caridade Brasilina Terra. Solicitou que 

fosse enviado a Voto de Pesar aos familiares de João Osmar Mardini da Silva.  Luís Valmor da Silva 

França: Deixou o espaço a disposição da Bancada. Carlos Augusto Oliveira dos Santos; Cumprimentou 

a todos. Parabenizou o vereador Catite pelo aniversário. Sugeriu que o Projeto de Lei nº 55/2021, fosse 

colocado em votação nesta Sessão ou fosse feito Acordo de Lideranças. Sendo que este é um Projeto 

técnico para regularizar o funcionamento do castra móvel. Desejou um Feliz Dia dos Pais, a todos os pais 

e as mães criam seus filhos sozinhas. Carina da Costa Valau: Dispensou o uso da palavra. Bladimir 

Pereira dos Santos: Saudou a todos. Desejou felicidades ao vereador Luís Valmor pelo transcurso de seu 

aniversário. Destacou o trabalho da Loja Maçônica Convenção da Reserva-237, que através do Venerável 

Carlinhos Moraes realizaram a construção da praça de brinquedos no Bairro Jardim das Paineiras. Citou 

a importância da instalação de praças de lazer nos Bairros, pois traz qualidade de vida e redução de 

violência na cidade. Reportou-se sobre o Projeto de Lei nº 54/2021. Disse que todos os Vereadores 

almejaram que este Projeto fosse apresentado pelo Executivo Municipal. Jocelene Aquino: 

Cumprimentou a todos. Falou sobre o trabalho dos vereadores nesta Casa Legislativa independente da 

sigla partidária. Disse que na oportunidade que esteve reunida com Prefeito Municipal argumentou 

importância de repasse para as escola para a contratação de um Técnico Contábil e aquisição de certificado 

digital. Demonstrou sua satisfação em receber o Projeto de Lei nº 54/2021. Discorreu sobre a Moção de 

Apoio nº08/2021.  Parabenizou o vereador Luís Valmor pelo transcurso de seu aniversário. Ronaldo 

Machado Salles: Saudou a todos. Solicitou que fosse enviado Voto de Pesar aos familiares de: Petrona 
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Torres do Amaral, João Osmar Mardini de Silva, Roseli Guimaraes da Silva, Osmani da Silva Luz, João 

Alfredo Simões Cardoso, Leonoar Mello dos Santos. Cumprimentou o vereador Luís Valmor pelo seu 

aniversário. Falou sobre o trabalho do Rotary Clube, Igrejas e Centros Espiritas de nosso Município. 

Destacou o trabalho do Pároco local Cristiano Quatrin, da vereadora Jocelene Aquino e do Diretor do 

Poder Legislativo Municipal Milvo Vendruscolo em prol da comunidade católica de Tupanciretã. 

Procedeu a leitura da Oração da Semana. Benhur Lucidio Terra dos Santos: Dispensou o uso da palavra. 

O Presidente passou a Presidência dos trabalhos a Vice-presidente. Benezer Cancian:  Cumprimentou a 

todos. Endossou o pronunciamento do vereador Bladimir quanto a praça de brinquedos o Bairro Jardim 

das Paineiras. Esclareceu que no ano anterior o Prefeito Municipal permutou um terreno com Loja 

Maçônica para a construção da praça de brinquedos no Bairro Jardim das Paineiras.  Citou que a Direção 

do Posto 2001, adotou o canteiro central em frente ao Posto. Sugeriu que as pessoas dos Bairros também 

adotem um local para lazer. Parabenizou o vereador Luís Valmor pelo seu aniversário. O Presidente 

reassumiu os trabalhados da presente Sessão passando para Ordem do Dia. O Presidente consultou o 

Plenário, de conformidade com a solicitação do vereador Carlos Augusto, se o Projeto de Lei nº 55/2021.  

Em Questão de Ordem Carina Valau: Citou a importância de ser colocado em prática o castra móvel. 

Procedeu a leitura do Artigo 10 da Lei Federal 4.950/A. Falou que deve ter mais de um vigilante sanitário 

no Município, para que este Projeto seja aprovado.  Em Questão de Ordem Carlos Augusto:  Concorda 

que seja contratado mais um vigilante sanitário. Em Questão de Ordem Carina Valau: Sugeriu que o 

Executivo Municipal enviasse comunicação que o Estado irá realizar o serviço de fiscalização. O 

Presidente informou que o Projeto de Lei nº 55/2021 será votado após ter os Parecer das Comissões e 

Parecer da Assessoria Jurídica.  O Presidente consultou o Plenário para o Projeto de Lei nº 53/2021, fosse 

votado nesta Sessão sem os Pareceres.  Em Questão de Ordem Jocelene Aquino:  Sugeriu que fosse 

esperado o Parecer da Assessoria Jurídica e após votado por Acordo do Lideranças. O Presidente informou 

que o Projeto de Lei nº 53/2021 será apreciado na próxima Sessão. Colocada em discussão e após votação 

a Moção nº 08/2021, de 21 de julho de 2021 – Origem Legislativo- Moção de Apoio à reposição das 

perdas salariais dos trabalhadores e trabalhadoras da rede estadual de educação. (Mesa Diretora e 

demais Vereadores) em 21 de julho de 2021, aprovada por unanimidade. Comunicação de Líder:  Não 

houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Nada mais havendo a tratar declaro encerrada a 

presente Ata que será devidamente assinada. 

Tupanciretã, 02 de agosto de 2021 

   

 

 

 

 

Benezer José Cancian                                              Luiz Valmor da Silva França 

Presidente                                                                     Secretário 


